

ES "ESENCIAL" SALIR DEL PLURIEMPLEO

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

Mujeres y Hombres de BLANCO

Trabajamos en NEGRO

¡CANASTA PROFESIONAL YA!

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

Mujeres y Hombres de BLANCO

Trabajamos en NEGRO

**A IGUAL
TRABAJO,
IGUAL
SALARIO.**

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

Mujeres y Hombres de BLANCO

Trabajamos en NEGRO

A raíz de la difícil situación que vive nuestra nación, con una permanente caída del salario del equipo de salud en general y en especial del trabajador médico, desde nuestro sindicato solicitamos con urgencia a las autoridades nacionales y provinciales una urgente recomposición salarial para todos los subsectores de la salud

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

Nuestra situación se agrava permanentemente, en especial en los últimos 8 años. En este sentido, exigimos que se deje de lado la discriminación salarial en sectores estatales, fundamentalmente municipales, provinciales y nacionales.

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

La precarización es creciente,
sobre todo en el subsector
privado, con empresas
monopólicas de salud que se
agrupan en cámaras
provinciales y nacionales, que
evitan dialogar con nuestra
organización.

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

Debemos ser considerados
ESENCIALES EN TÉRMINOS
SALARIALES y que cese la
precarización a través de la
discusión en Convenios
Colectivos.

Nos declaramos en estado de
alerta y movilización.

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

**En este contexto
sufrimos los
trabajadores de la salud
y los población que
necesita de nuestra
atención.**

AMRA

Asociación de Médicos de la República Argentina

sindicatomedico.org.ar @amrasindicatomedico